



## LA NOUVELLE SOUS-PRÉFÈTE A DÉCOUVERT LES RÉALISATIONS ET PROJETS DE JURA NORD

**CE JEUDI 16 FÉVRIER, GÉRÔME FASSET, PRÉSIDENT DE LA COMMUNAUTÉ DE COMMUNES JURA NORD, LES VICE-PRÉSIDENTS, ÉLUS ET TECHNICIENS DE JURA NORD ONT EU LE PLAISIR DE RECEVOIR LA NOUVELLE SOUS-PRÉFÈTE DE L'ARRONDISSEMENT DE DOLE, MADAME NATACHA VIEILLE, POUR UNE VISITE OFFICIELLE SUR LE TERRITOIRE.**



En fonction depuis octobre 2022, la nouvelle sous-préfète de l'arrondissement de Dole, Madame Natacha Vieille, était en visite pour la seconde fois à Jura Nord ce jeudi 16 février, après sa venue dans le cadre des Rencontres économiques de Jura Nord en décembre dernier. Objectifs : « *Rencontrer les élus, appréhender de manière plus précise le territoire, prendre connaissance des initiatives de rénovation des bâtiments, des services rendus à la population, et des projets futurs* », expliquait la haute fonctionnaire.

Élaboré par le Président Gérôme Fassenet, le programme a parfaitement répondu à ses attentes, puisqu'il a permis d'aborder les grands projets et thématiques essentiels pour notre territoire.

La visite a débuté à L'EMAJN, L'École de musique et de danse associative Jura Nord à Orchamps, dont les locaux ont été massivement rénovés par Jura Nord en 2017. L'association a présenté ses activités et son nouveau projet « TEMPO, Les cuivres, c'est la classe ». Au cours de la visite, la sous-préfète, musicienne, a manifesté son souhait de se remettre au piano. La délégation s'est ensuite rendue à l'unité de méthanisation de Gendrey, puis à la Médiathèque Jura nord, où le projet de requalification / reconfiguration des locaux et des espaces a été évoqué. Puis le groupe a visité le nouveau pôle éducatif de Gendrey, où les objectifs de réduction de la consommation énergétique de nos bâtiments ont été mis en avant.

À Vitreux, les élus et techniciens ont présenté le site qui accueillera le nouveau pôle éducatif de la Vallée de l'Ognon. L'occasion pour le Président Gérôme Fassenet d'aborder les nombreux projets en cours ou à venir : la rénovation massive des systèmes d'assainissement de Jura Nord, le projet d'une nouvelle gendarmerie, d'une nouvelle salle de sport, l'agrandissement de l'école de Ranchot...

La visite s'est poursuivie à la station d'épuration à Ranchot, puis au pôle scolaire à Fraisans. Ici, le projet de réhabilitation énergétique et de requalification des espaces a été exposé à Madame Vieille. Une étude du CAUE est en cours. Enfin, la délégation s'est rendue au gymnase intercommunal Maurice Grand à Fraisans, rénové en 2017 par Jura Nord. La sous-préfète a pu constater un confort d'utilisation en toute saison du bâtiment. Très impliquée, elle a manifesté un vif intérêt pour le territoire et a posé beaucoup de questions. « *Ce fut un tour de vue très complet des réalisations passées et à venir, a-t-elle confié en fin de visite. J'ai été marquée par la qualité de la rénovation / construction du pôle éducatif de Gendrey, et par le projet de requalification de la Médiathèque.* »

**Retour en images : page suivante.**

